

# *Destaca el presidente Evo Morales protagonismo de los movimientos sociales en Bolivia*

---



La Paz, 11 jul (RHC) El presidente Evo Morales destacó el protagonismo de los movimientos sociales de Bolivia en la recuperación de los recursos naturales, antes en manos de empresas extranjeras.

Al participar en la inauguración de unidades educativas en el departamento de La Paz, Morales aseguró que sin el poder sindical no hubiera sido posible nacionalizar los hidrocarburos y recuperar empresas estratégicas como la de comunicación y electricidad.

El jefe de Estado también manifestó que las políticas impulsadas por el gobierno nacional, y apoyadas por los movimientos sociales permiten el crecimiento económico del país, lo cual reporta beneficios para el pueblo de la nación boliviana.

Asimismo precisó que la entrega de las escuelas que demandaron una inversión de casi dos millones de dólares como parte del programa Bolivia cambia, Evo cumple forman parte de las actividades por el aniversario 208 del Grito Libertario contra el colonialismo español en el departamento de La Paz.

La iniciativa impulsada por el presidente Evo Morales en el año 2000 gestiona y financia la construcción de obras sociales en todo el territorio nacional, entre ellas viviendas, hospitales y centros educativos en Bolivia.

Se conoció que el Gobierno boliviano otorgó bonos, valorados en mil dólares, a pequeños productores del municipio de Carabuco para implementar tecnología agropecuaria.

El coordinador nacional de la iniciativa Creación de Iniciativas Agroalimentarias Rurales (Criar II), Justino Limachi, precisó que las familias de Carabuco, distante a 156 kilómetros de la ciudad de La Paz,

recibieron esos fondos en una feria Tecnológica Agropecuaria, con el objetivo de mejorar los rendimientos.

Según el funcionario, los beneficiados tuvieron posibilidad de comprar sistema de riego por aspersión y por goteo, molinos de cereales, ordeñadoras, carpas solares, picadora de forraje, clasificadora de papa y chuño, trilladora de granos, ventiladora de granos, segadora y equipo apícola.

Anunció que hasta diciembre próximo se realizarán 12 ferias en el país para entregar bonos y la próxima se efectuará del 27 al 29 de julio, en el municipio de Escoma del departamento de La Paz.

También explicó que el programa cuenta con dos componentes, apoyos financieros no reembolsables para la compra de tecnologías agropecuarias y asistencia técnica en procesos agropecuarios con enfoque de género y gestión asociativa.

La iniciativa Criar II es financiada por el Banco Interamericano de Desarrollo con 62 millones de dólares que serán ejecutados en cinco años por el Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras a través de la Institución Pública Desconcentrada Soberanía Alimentaria.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135214-destaca-el-presidente-evo-morales-protagonismo-de-los-movimientos-sociales-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**